

C'est l'histoire de deux lutins, très particuliers : ces lutins n'étaient pas ceux du père Noël, ils ne vivaient pas en Laponie, non, non, ils n'avaient pas non plus l'apparence habituelle des lutins, censés être très très âgés ...ils avaient l'âge que vous voudrez bien leur donner !

Ils s'appelaient Lutin Joueur et Lutin Rêveur et ils vivaient aux antipodes l'un de l'autre, dans des contrées imaginaires, l'un sur une petite île des Tropiques, Lutin Joueur ,l'autre dans des prairies enneigées, surplombées de majestueuses montagnes : Lutin Rêveur .

Comment étaient -ils ?Comment vivaient -ils ?

Lutin Joueur était d'apparence agréable, le corps bien proportionné, le visage rond et rieur, des yeux clairs malicieux, une bouche distillant des mots d'esprit !

Il était toujours vêtu d'un bermuda et d'un maillot de corps bleu-vert, ce qui lui valait le surnom de Ti Colibri ; Il faisait partie d'une communauté qui habitait dans un arbre magique, le Figuier Maudit, ou encore Zamana : alors, on appelait ce lieu le Zamana Land !

Il avait beaucoup de copains aux noms tous aussi amusants les uns que les autres : Lutin Farceur , Tristounet, Timoré, Bougon, Filiforme ... mais Lutin Joueur avait une préférence pour Lutin Farceur, avec qui il faisait les quatre cents coups ; il faut vous dire que Lutin Joueur adorait passer du temps à la plage, se laissant glisser sur l'eau, poussé par les vagues, se faisant même rouler par elles ,et il était lessivé par la vague comme dans un tambour de machine à laver!

Il jouait au football sur la plage, au ballon prisonnier, mais il avait souvent trop chaud, et l'eau n'était accessible qu'à la fontaine du village, située à plusieurs kilomètres du Zamana Land ...

Même s'il menait une vie insouciante sur son îlet, il se sentait à l'étroit, et il en avait assez de toujours marcher, transpirer ... alors , il se disait : « ah, si je pouvais me transporter vers d'autres bouts du monde! j' ai entendu dire qu 'on peut y trouver :

des étendues de sable mordoré , appelées Déserts,

des étendues de filaos filiformes , appelées Forêts de sapins ,

des massifs rocheux appelés Montagnes ,

des étendues de terre recouvertes d'une poudre blanche et glacée (qui lui évoquait son « matété »local, sa bouillie de farine de manioc) , appelées Neige !!!

Comme il avait envie d'aventures, d'évasion ,de changement !

Et Lutin Rêveur, comment était -il , vous demandez-vous ?

Il était plutôt longiligne, avec des bras aussi longs que ceux de Mr Chatouille, il avait un visage ovale, un teint grisâtre , et portait toujours des pulls et des pantalons de pilou pilou rayés aux couleurs de l'arc -en -ciel ...ces couleurs venaient adroïtement souligner la pâleur de son visage , faisant ressortir son regard bleu-nuit qui brillait si intensément , qu'on aurait cru voir des yeux de lynx trouant la nuit , on le surnommait donc « Oeil de Lynx ».

LES LUTINS DES BOUTS DU MONDE

Lutin Rêveur passait beaucoup de temps tout seul, à regarder par la fenêtre en plastic de son igloo :les blanches nappes de neige qui ressemblaient à du sucre glace saupoudré sur une tarte géante !

Il vivait avec ses parents dans un campement d'une dizaine d'igloos, disséminés dans la vallée ; Pendant les vacances, il partait seul près de la forêt, aimant se laisser rouler bouler sur les pentes , adorant les sensations de chute vertigineuse que lui procurait la glisse , accroché à sa luge ,le long des flancs de sa montagne favorite .

Les sons de son campement lui parvenaient étouffés, secrets, comme des murmures chuchotés au creux de son oreille.

La lumière se réverbérait sur la neige comme autant de petites étoiles ponctuant la Voie Lactée . A la tombée de la nuit,c'était un tout autre spectacle qui se présentait à ses yeux , blotti dans son lit :

Il apercevait par sa fenêtre les hêtres et les chênes qui bordaient sa montagne préférée, « LA kill- lit- Mangia-Rot », et les voyait soudainement se mouvoir, formant une espèce d'armée des Ombres, Chênes contre Hêtres, tendant , les uns contre les autres, leurs longues branches dénudées au bout desquelles pendaient des serres menaçantes....Vite, il enfouissait sa tête dans sa moelleuse couverture de laine et s'assoupissait .

Il avait peu d'amis, préférant contempler la nature qui lui apportait tant de joie , comblant le vide laissé par l'absence parentale juste après l'école ... il aurait tant aimé se relier à quelque chose de plus grand que lui...

Et il se disait dans son for intérieur : « Ah, si je pouvais voler vers un pays où le Soleil brille tous les jours de l'année , avoir chaud 365 jours sur 365....je n'aurais pas à porter toutes ces couches de vêtements !!! »

Car , comme vous le devinez, il n'y avait qu'une saison pour chacun des lutins, soit l'hiver, soit l'été, sempiternellement...et tous deux étaient animés du désir de rencontrer d'autres sortes d'êtres, animaux ou humains, de découvrir d'autres pays, se demandant parfois pourquoi ils étaient sur Terre ...

Or, un jour de Décembre, c'était justement le 24, Lutin joueur entendit dire par ses copains qu'un pays d'une blancheur parfaite et pure comme la neige existait à des milliers de kilomètres ; à ce moment précis, Lutin Rêveur entendit dire lui aussi par un ami de ses parents qu'on pouvait trouver un pays où le Soleil régnait toute l'année....

Tous deux , en même temps, dans une sorte de connexion d'âme à âme, se mirent à penser très fort à la réalisation de leur vœu , pouvoir évoluer dans le lieu de leur choix.. QUAND, tout d'un coup, passune étoile filante, et c'est alors qu'une chose étonnante ,pour ne pas dire extraordinaire, se produisit :



LES LUTINS DES BOUTS DU MONDE

Lutin Rêveur se retrouva au bord d'une plage de sable blanc, bordée de cocotiers et où l' eau bleutée brillait de mille petits diamants

Lutin joueur , lui, atterrit près d'un engin qui l'invitait à dévaler une petite pente scintillante sous le soleil de midi.

Lutin Joueur ne se fit pas prier, il emprunta ce qui était sûrement une luge et descendit le long de cette inclinaison en un rien de temps, avec , dans le corps et dans le coeur une sensation de Joie bien connue, car, la Glisse.....il connaissaitmais pas sur de l'eau glacée !!!!

Lutin Rêveur , de son côté, plongea tout habillé dans la mer,, ressentant lui aussi une Joie indicible,il aurait voulu rester de heures dans cet élément naturel si apaisant ; il s' y sentait léger, au chaud,lisse comme s'il avait des écailles lui permettant de glisser sur l'eau ...

Mais un éclair déchira le ciel, un déclic se fit dans leur esprit, tout s'estompa et chacun des deux lutins rejoignit , comme par magie, son environnement habituel.

Ils PENSÈRENT AVOIR RÊVÉ, NON, ce n'était pas possible d' être ainsi téléporté...

Ils se sentaient à la fois éberlués et tristes,car la fraîche blancheur manquait déjà à Lutin Joueur et la chaude lumière ne réchauffait plus le corps de Lutin rêveur ...

Et voici qu'une petite larme perla au coin de leurs yeux, qui grossit tant et si bien, qu'elle forma une petite flaue d'eau à leurs pieds.

Et que virent – ils?

Lutin Joueur vit le reflet d'un autre lutin dans des vêtements d'hiver, l'air absent....Lutin Rêveur vit un lutin en bermuda , bougeant et nageant :

Mais alors , se dirent-ils, nous n' avions pas rêvé ?

Il existe bien un pays imaginaire avec un autre lutin qui me ressemble et qui pourrait devenir mon ami ? Mon ami pour la Vie ?

Se grattant la tête, perplexes, ils sentirent quelque chose sous leurs doigts...Lutin Rêveur trouva une petite algue accrochée à ses cheveux et Lutin Joueur un minuscule flocon de neige collé aux siens...

Comme c'était le jour de Noël , les lutins se dirent que c'était le cadeau le plus inattendu qu'il leur avait été donné de vivre.

Et depuis ce jour , ils prirent l'habitude de faire attention aux moindres signes de la Nature, comprenant que des mondes invisibles et mystérieux se cachent là où on s'y attend le moins , les invitant à la Rêverie .

Et puis, peut-être qu'en laissant leur douce tristesse surgir de leur coeur, ils verraient apparaître la « Flaque » , promesse de Retrouvailles ???

FIN Vaguaria